

# Vielen Vereinen eng verbunden

**JUBILAR** Johann Söllner feierte mit vielen Freunden und Bekannten seinen 70. Geburtstag.

**BODENWÖHR.** Seinen 70. Geburtstag feierte Hans Söllner, Pfarrer Hausteinstraße 5, im Kreise seiner Familie, mit Bekannten und Vereinskameraden. Seit 1997 wohnt der Jubilar in Bodenwöhr und musste zu seinem „Runden“ viele Hände schütteln, denn die Gratulantschar war groß.

Geboren wurde er am 19. Dezember 1938 in Nittenau und erlernte erst einmal den Beruf des Gärtners. 1966 führte er seine Ehefrau Rosmarie zum Traualtar. Das Paar hat drei Kinder, mittlerweile gehören auch vier Enkel zur Familie. Nach einer Umschulung führte Hans Söllner in Nittenau eine Versicherungs-Hauptvertretung und dank seiner erfolgreichen Arbeit wurde er 1974 zum Generalvertreter berufen. In dieser Position war er bis 1999 engagiert tätig und ging dann in den verdienten Ruhestand.

Hans Söllner ist Mitglied in vielen Vereinen. Aus seiner Nittenauer Zeit ist er Mitglied bei der Stadtkapelle, für



**Jubilar Hans Söllner (Mitte) mit Vertretern der Vereine, die ihm zum 70. Geburtstag gratulierten.**

Foto: tgl

die Ehrenvorsitzender Ewald Tonollo gratulierte. Die Abordnung der Nittenauer Feuerwehr führte Kommandant Jürgen Kuprat an und für den CSU-Ortsverband Nittenau gratulierte eine Delegation, die Vorsitzender Albert Meierhofer anführte. Auch die Kolpingfamilie überbrachte ihre Glückwünsche, die vom Vorsitzenden Werner Weindler und Kaplan Heimerl angeführt wurde. Es gratulierten auch der Verein des Heimat- und Bauernmuseums Mappach, der Obst- und

Gartenbauverein Bodenwöhr sowie die Marianische Männerkongregation. Natürlich waren auch seine Sangesbrüder vom Bodenwöhrer Männergesangsverein gekommen und sangen dem Jubilar ein Geburtstagsständchen, Vorsitzender Christian Lutter mit Chorleiter Bernhard Schmidhuber überbrachten die besten Wünsche.

Heute pflegt Hans Söllner seine Hobbys, die Reisen mit der Familie, die Gartenarbeit und ausgedehnte Spaziergänge sind. (tgl)

